

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(RPP)

Satuan Pendidikan : UPTD SDN 4 GUNUNG MAKMUR
Kelas / Semester : 6 / 1
Tema : Wirausaha (Tema 5)
Sub Tema 2 : Usaha di Sekitarku
Muatan : BAHASA INDONESIA
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 1 Jp

A. Tujuan

1. Dengan membaca teks dan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi komponen dan cara mengisi teks daftar riwayat hidup secara benar
2. Dengan membaca teks dan berdiskusi, siswa mampu membuat teks daftar riwayat hidup secara lengkap

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan Pembelajaran	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ul style="list-style-type: none">• Siswa menjawab Salam dan dilanjutkan dengan membaca Doa (Orientasi)• Siswa melakukan presensi dan menyiapkan diri• Siswa mendengarkan guru memberikan motivasi• Siswa dan guru melakukan tanya jawab tentang materi sebelumnya yang belum dipahami• Guru dan siswa mengaitkan materi sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari (Apersepsi)• Siswa mendengarkan guru menyampaikan tema dan materi yang akan di pelajari.• Siswa mendengarkan guru menjelaskan tujuan pembelajaran yang akan dicapai hari ini	5 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">▪ Siswa diminta mengamati gambar dan membaca teks yang terdapat di handout.▪ siswa membaca teks mengenai daftar riwayat hidup yang telah ditampilkan di layar▪ Siswa mendengarkan guru memberikan penjelasan mengenai daftar riwayat hidup▪ Siswa diminta untuk menuliskan sebanyak mungkin informasi penting tentang diri mereka sebagai bahan untuk membuat daftar riwayat hidup mereka untuk selanjutnya mengisi daftar riwayat hidup.	20 Menit

Akhir	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mengisi daftar riwayat hidup yang telah disediakan guru 2. siswa dan guru bersama-sama menyimpulkan hasil belajar hari ini (Refleksi) 3. Siswa melaporkan semua hasil latihan dan dokumentasi kegiatan pembelajaran hari ini di buku masing-masing, 4. Guru memberikan penguatan tentang materi yang telah dipelajari 5. Guru memberikan nasihat dan motivasi 6. Guru menyampaikan pembelajaran selanjutnya 7. Siswa mendengarkan guru memberikan penguatan pelajaran 8. Siswa berdo'a dan menjawab salam penutup. 	5 Menit
-------	---	---------

C. Penilaian (Asesmen)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Gunung Makmur, 7 November 2021

Kepala Sekolah

Sudhman, S.Pd
 NIP. 19681102 199403 1 012